

Goblog

Polsek Curugkembar Polres Sukabumi Sampaikan Pesan Anti Narkoba dan Disiplin Berlalu Lintas di Giat Police Goes to School SMK AI Marfuiyah

Sukabumi - SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID

Oct 1, 2024 - 15:08



Kapolsek Curugkembar, Ipda Toni Hartoni, S.H, memimpin kegiatan "Police Goes to School" di SMK Al Marfuiyah, Desa Curugkembar, Kecamatan Curugkembar, Kabupaten Sukabumi. Dalam kegiatan ini, Kapolsek menyampaikan berbagai pesan penting kepada lebih dari 50 siswa/siswi, didampingi oleh Camat Curugkembar, Asep Mulyadi, S.STP, M.Si, dan Kepala Sekolah, Bapak Saprudin, S.Pd.

Kapolsek Toni Hartoni dalam sambutannya menekankan pentingnya para pelajar menjauhi penyalahgunaan narkoba. "Narkoba dapat merusak masa depan dan berpotensi menyebabkan kematian. Jangan sampai kalian terlibat, baik sebagai pengguna maupun pengedar," tegasnya.

Selain itu, beliau juga mengingatkan para pelajar yang belum memiliki Surat Ijin Mengemudi (SIM) agar tidak mengendarai kendaraan bermotor ke sekolah. Kapolsek menekankan bahwa hal ini berbahaya bagi keselamatan mereka sendiri dan orang lain. Bagi pelajar yang sudah memiliki SIM, diimbau untuk tidak menggunakan knalpot bising dan melengkapi kendaraan dengan STNK, helm SNI, spion, serta perlengkapan lain sesuai aturan lalu lintas.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek juga mengajak para siswa untuk menjaga keamanan lingkungan sekolah, menjauhi tindakan bullying, dan tidak terlibat dalam tawuran atau unjuk rasa anarkis. "Disiplin dan saling peduli adalah kunci menjaga situasi yang aman dan kondusif," pesannya.

Kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian Polri, khususnya Polsek Curugkembar, dalam membina dan mengarahkan generasi muda agar terhindar dari pengaruh negatif, baik di lingkungan sekolah maupun masyarakat. Giat berlangsung aman, tertib, dan kondusif dengan tetap memperhatikan protokol kesehatan.

Kegiatan Police Goes to School di SMK Al Marfuiyah menjadi momen penting untuk menanamkan kesadaran hukum dan disiplin sejak dini, sekaligus mendukung terciptanya generasi muda yang berkarakter positif.